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Schriftliche Frage im Monat Januar 2021 
Arbeitsnummer 1/023 

 

Sehr geehrter Herr Kollege, 

 

Ihre Frage beantworte ich wie folgt: 

 

Frage Nr. 1/023: 
Wann werden nach Kenntnis der Bundesregierung wie viele der bestellten Impfdosen gegen das 
Coronavirus ausgeliefert? 

 

Antwort: 
Aus Verträgen (Advance Purchase Agreements - APAs) im Rahmen der Europäischen 

Stabilitätsinitiative (ESI-Initiative) der EU-Kommission hat sich Deutschland bisher die 

folgenden Mengen an Impfdosen gesichert. Die tatsächlichen Liefermengen sind unter anderem 

abhängig von der Zulassung der Impfstoffe in der EU und könnten davon abweichen. 

Bereits geschlossene Verträge Anzahl der Dosen   

AstraZeneca  56 Mio. 

BioNTech/Pfizer   Mindestens 60 Mio.   

Johnson&Johnson  37 Mio.   

Sanofi/GSK   Mindestens 56 Mio.   

CureVac   Mindestens 41 Mio.   

Moderna   50 Mio.    
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Seite 2 von 2  Nach der EU-Zulassung des Impfstoffes von BioNTech/Pfizer wurden ca. 1,3 Millionen Dosen 

des Impfstoffes bis Jahresende 2020 an die Länder ausgeliefert. Bis zum Ende des 1. Quartals 2021 

sollen etwa 10 Millionen Dosen ausgeliefert sein.  

Nach erfolgter EU-Zulassung des Impfstoffes von Moderna sollen nach Angaben des 

Unternehmens bis Ende des 1. Quartals 2021 ca. 1,8 Millionen Dosen des Impfstoffes nach 

Deutschland ab Kalenderwoche 2/2021 geliefert werden. 

Die weiteren konkreten Liefermengen und -daten befinden sich aktuell in der Abstimmung mit 

den Unternehmen. Sobald weitere Impfstoffe zugelassen werden, werden dann unmittelbar auch 

für diese zügig Liefermengen und -daten abgestimmt werden können. 

 
Mit freundlichen Grüßen 

 


